
Verband für Wohneigentum

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop

Protokoll der Vorstandsversammlung am 18.11.2010 im Haus Wulle

Sitzungsbeginn 19.00 Uhr 

Anwesend: Herr Schwering, Herr Sennholz, Herr Guder, Herr Naders ,Herr Gaul, Herr Preuß und 
die Schriftführerin Frau Preuß

TOP 1
Das Kaffeetrinken der Siedlerfrauen fand am 09.10.2010 mit 25 Damen statt. Großen Anklang fand 
der Bilderrückblick des 1. Vorsitzenden mit den Veranstaltungen der Siedlergemeinschaft aus den 
letzten 8 Jahren.

TOP 2
Die Veranstaltung der DOGA am 27.10.2010 fand so starken Zuspruch, dass Herr Petschak für den 
Donnerstag 13.01.2011 erneut in das Haus Wulle eingealden wurde. Die Benachrichtigung der 
Mitglieder erfolgt mit dem Dezemberheft. Nachmeldungen für ein  persönliches Angebot können 
weiterhin beim ersten Vorsitzenden abgegeben werden. Diese werden  an die DOGA weitergeleitet
.Die DOGA hat für unsere Sammelmeldung einen 5 % Nachlass zugesagt. Bilder und einen Bericht
wurden an die Tagespresse und an den Kreisverband versendet.

TOP 3
Fr. Florian teilte mit, dass Sie ihr Amt als Obfrau zum 31.12.2010 abgeben wird. Frau Anneliese 
Dißel, Horstmarer Str .24a hat sich freundlicherweise bereit erklärt, die Austragung der Hefte für 
diesen Bezirk übernehmen.

TOP 4
Herr Hüppe erläutert kurz das Protokoll der Kreisversammlung Verband Wohneigentum, 
Kreisverband Dortmund vom 05.09.2010. Für 2010 stagniert bedauerlicherweise die 
Mitgliederentwicklung. Immer mehr Siedlergemeinschaften lösen sich leider auch auf. Der Grund 
ist in der Regel die mangelnde Bereitschaft Vorstandsämter zu übernehmen.

TOP 5
Für die diesjährige Scharnhorstmedaille wurde von der Siedlergemeinschaft Herr Peter Wiederstein 
vorgeschlagen. Die Ehrung wurde am 12.11.2010 durchgeführt. 2011 wird die Vergabe der Medaille 
voraussichtlich zum letzten mal stattfinden. Der Vorstand der Siedlergemeinschaft wird dazu 
rechtzeitig einen Vorschlag einreichen.

TOP 6
Im nächsten Jahr finden die Vorstandswahlen (für drei Jahre)statt. Herr Thomas Preuß wird das Amt 
des Kassierers aus beruflichen Gründen aufgeben. Herr Gaul (bisher Stellvertreter)bietet sich für 
das Amt an. Es sind noch weitere Beisitzer anzuwerben, um die Vorstandsarbeit auf eine breitere 
Basis zu stellen.

TOP 7
Der Autobahnanschluss der A2 auf dem Lüner Stadtgebiet zieht sich wegen Geldmangel laut 
Pressemitteilung voraussichtlich bis 2014/2015 hin. 

Für das Neubaugebiet an der Kurlerstraße („Wienkes Kamp“) gibt aus der Siedlergemeinschaft 



Vorschläge, die dem historischen Charakter des Gebietes entsprechen. Herr Hüppe hat dazu auch 
den Bezirksbürgermeister angeschrieben. Eine Antwort liegt noch nicht vor.

TOP 9: 
Im Dezember erfolgt die Abrechnung für die Obleute. Wie in den vergangen Jahren wird pro Heft 
und Jahr 1,25 Euro vergütet. Zusätzlich erfolgt eine kleine Weihnachtsgabe.

TOP 8
Die nächste Vorstandsversammlung findet am 20.01.2011 statt. An diesem Tag erfolgt die
Jahresplanung der Siedlergemeinschaft. Vorschläge für Aktivitäten/Ausflüge sollten zu diesem
Termin mitgebracht werden.

Sitzungsende 19.40 UHR 

gez. Sabine Preuß Schriftführerin


